

Volvió a frecuentar la Eucaristía y la Confesión

Mi padre llevaba años alejado de la práctica religiosa y yo le pedía a don Álvaro que le ayudase.

15/10/2018

Llevaba años pidiendo a don Álvaro diariamente por la vuelta a los sacramentos de mi padre pues, aunque católico, estaba alejado de la práctica religiosa. No lo había visto nunca confesarse ni comulgar.

En diciembre de 2015 se puso muy enfermo y estuvo gravemente en la unidad de cuidados intensivos quince días. Cuando finalmente se fue recuperando, decidió ese 24 de diciembre pedir que el sacerdote del hospital lo confesara y le diera la comunión.

Desde ese día y hasta su muerte – sucedida el 25 de marzo de 2017– nunca dejó la misa dominical y la comunión. Tres semanas antes de su fallecimiento, consintió que un sacerdote le administrara los sacramentos y se quedó muy confortado.

G.S., España, mayo de 2017

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

josemaria-practica-religiosa/
(19/01/2026)